





## 災害時応援協定を締結しました

8月21日、共栄商事(有)、松伏清掃事業(有)、(公社) 松伏町シルバー人材センターと、それぞれ災害時の一 般廃棄物の処理、収集運搬、緊急協力に関する協定を 締結しました。(写真上)

また、8月31日にAZ-COM丸和・支援ネットワークと、災害時の支援物資の調達・輸送等の協力に関する協定を締結しました。(写真下)



## 第46回全国消防 救助技術大会で 入賞しました

8月23日、宮城県仙台市で行われた全国大会に、吉川松伏消防組合の加﨑隊員が「ロープブリッジ渡過」で出場し、入賞しました。

加﨑隊員は埼玉県大会で、初出場にして初優勝を 果たし、本大会への出場となりました。



# 「介助犬」をテーマに人権セミナーを開催しました

8月1日、「障がい者の自立を支える介助犬」をテーマに、社会福祉法人日本介助犬協会の職員2名を講師に招き、人権セミナーを開催しました。DVDの上映と介助犬の概要説明に続き、PR犬(名前:ダンク)のデモンストレーションが行なわれ、参加者から大きな拍手が送られました。



#### 子ども歴史講座を開催しました

7月26日・8月23日、中央公民館で、小学生を対象とした子ども歴史講座(全2回)を開催し、縄文土器づくりとまが玉づくりを実施しました。写真は、まが玉づくりの様子です。延べ53人の児童が参加しました。



### まつぶし ご近所さん体操に取り組んでいます

かがやきグループです。毎週約22名で体操をしています。体操は、おもりを手足に巻いて上げ下げする、 簡単で地味な体操ですが、楽しく筋力アップできます。現在6会場7グループが体操に取り組んでいます。